

IMRO foundation

datum 18/09/2019
uw kenmerk
ons kenmerk PD/EF/19/
contactpersoon Erik Fuhbrügge
gezondheid & wereld
T 03 2980 9 59
gezondheid.wereld@zoersel.be

Déclaration

Déclaration

Au nom de la Municipalité de Zoersel, je déclare par la présente que la campagne de bienfaisance menée par IMRO Foundation soutient directement la mise en œuvre de nos objectifs de développement dans la municipalité de Bohicon (Bénin). Grâce aux dons reçus, notre partenariat peut efficacement contribuer à accroître la conscience environnementale, la durabilité et la résilience urbaine de Bohicon. Ainsi, nous pouvons créer de meilleures conditions de vie pour les populations locales qui souffrent du manque d'eau claire, d'une gestion efficace des déchets et des maladies environnementales.

Pour ce faire, je voudrais encourager chacun à soutenir notre engagement par tous les moyens possibles. Chaque aide est hautement apprécié.

Declaration

On behalf of the Municipality of Zoersel, I hereby declare that the charity campaign led by IMRO Foundation directly supports the implementation of our development targets in the Municipality of Bohicon (Benin). With the donations received, our partnership can effectively contribute to increasing environmental consciousness, sustainability and urban resilience in Bohicon. Thus, we can create better living conditions for locals struggling with lack of clearwater supply, effective waste management and environmental diseases.

For this aim, I would like to encourage everyone to support our engagement with any possible means. Each help is highly valued.

Met vriendelijke groeten

Kristof Janssens
algemeen directeur



Liesbeth Verstreken
burgemeester